

GRAN MITIN SINDICAL DE LA

12623/55

LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONÀRIA

(Quarta Internacional)



VIERNES, DIA 25 DE NOVIEMBRE A LAS 7 DE LA TARDE. COCHERAS DE SANTS. (salida metro estación SANTS)

I.-EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE LA CLASE OBRERA,
ABAJO EL PACTO DE LA MONCLOA!

MARTÍ CAUSSA, miembro del Comité Central de la LCR.

★ El pacto de la Moncloa no es una salida a la crisis. Todo lo contrario. En el terreno salarial, la congelación en un 12 o 13% por debajo de la subida de los precios significa que los trabajadores dejamos de percibir mas de 400.000 millones de ptas. al año y que iran a parar a las manos de los capitalistas. A su vez esto reducirá el consumo de las masas obreras, lo que repercutirá en un mayor crecimiento del paro.

El despido del 5% de la plantilla cuando se desborden los topes, significa añadir nuevas causas al despido libre ya existente, que junto a las facilidades de contratación temporal que se le dan a la patronal, contribuirá a cientos de chanchullos y a aumentar los abusos.

La reducción de los créditos hará que cientos de empresas pequeñas que de ellos dependen cierren, contribuyendo de esta forma al aumento de los trabajadores en paro.

En el terreno político el pacto de la Moncloa supone un ataque a todas las libertades democráticas, recortando tremendamente la libertad de prensa, de asociación, de reunión, de manifestación, etc...

Para poder imponer estas medidas a los trabajadores, el pacto de la Moncloa no sólo recorta las libertades democráticas, sino que también fortalece el aparato represivo heredado del franquismo. La represión contra los trabajadores de Astilleros y, últimamente, de Linares, es una consecuencia directa del Pacto de



II. -POR UN PLAN DE MOVILIZACION CONTRA EL PARO Y LA CRISIS.

PEDRO NAVARRO, miembro del comité de fábrica de NUMAX y militante de la Unión General de Trabajadores.

★ En Catalunya son ramos enteros como el Textil los que están cerrando, son miles de trabajadores en paro y cientos las fábricas que han cerrado y piensan cerrar. Los sindicatos han de tomar una posición más activa, dar su apoyo total a la Coordinadora de Empresas en Crisis.

El pacto de la Moncloa es una espada de Damocles sobre los trabajadores, no tanto por la fuerza del gobierno Suárez, sino por haberlo firmado ciertos partidos obreros y contar con el apoyo de la dirección de los sindicatos más importantes del Estado.

Conseguir tumbar el pacto de la Moncloa y poner en pié la alternativa obrera a la crisis capitalista sólo es posible con la movilización unida de todos los trabajadores. Todos los sindicatos y partidos obreros nos hemos de comprometer a ello. En Vizcaya, a propuesta de los obreros de BABCOCK WILCOCK, se va a realizar una jornada de HUELGA GENERAL, que será sin duda un paso importantísimo contra la crisis y el paro; es necesario hacer LO MISMO EN CATALUNYA; en todas las ciudades. La LCR propone la convocatoria por todos los sindicatos y partidos obreros en Catalunya de una JORNADA DE HUELGA GENERAL.

III. -ELECCIONES SINDICALES: !POR LA ORGANIZACION DIRECTA DE LOS TRABAJADORES!.

MARIO SALAS, miembro de la Unión local de CC.OO. de la Construcción.

★ Lo más importante en las elecciones es la lucha por la LIBERTAD SINDICAL y de ORGANIZACION, la lucha contra la ingerencia del gobierno en un asunto que solo han de decidir los trabajadores.

El momento actual de crisis hace necesario que estas elecciones sean una ocasión, no para una "guerra de siglas", sino para la unión de todas ellas para conseguir nuestras reivindicaciones.

Las ASAMBLEAS Y LOS CONSEJOS son la única forma de organización que permite la unidad de todos los trabajadores. Los sindicatos han de ser las palancas fundamentales para el impulso de esa autoorganización. Tal como se está haciendo, sin esperar ninguna normativa del gobierno, hemos de poner en pié los COMITES, he

mos de hacer nuestras propias elecciones.

Esta forma de organización ha de ser el **CONTRAPODER OBRERO** en la fábrica al poder de los capitalistas. Sus tareas son la negociación de todas las reivindicaciones y exigencias de los trabajadores, luchar y conseguir el control obrero de las máximas áreas posibles en la empresa. Han de ser independientes de los sindicatos, los cuales han de estar en los Consejos con voz y sin voto.

El impulso de las **ASAMBLEAS**, de los **COMITES** y su **COORDINACION**, formando **ASAMBLEAS DE DELEGADOS DE RAMA DE LOCALIDAD**, etc... es fundamental para abrir camino a la unidad contra el capital y preparar a la clase obrera para la dirección de la sociedad.

Por ello, la forma en que estos Consejos o Comités han de ser elegidos ha de procurarse que sea mediante **CANDIDATURAS UNITARIAS DE TODOS LOS SINDICATOS E INDEPENDIENTES**, con el objetivo de conseguir la mayor unidad en torno al programa reivindicativo y contra las candidaturas amarillas. En los sitios donde de ello no sea posible han de realizarse mediante **LISTAS ABIERTAS Y SISTEMA PROPORCIONAL**, para conseguir que cada sindicato defienda su programa y sus candidatos y que en el **CONSEJO** estén representados todos los sindicatos y grupos de independientes.

IV. -POR LA UNIDAD Y LA LIBERTAD SINDICAL: !POR EL CONGRESO DE UNIFICACION LIBRE DE LOS SINDICATOS!.

M^a CARMEN LOZANO: Secretaria de las CC.OO. de HISPANO OLIVETTI.

★ Después de 40 años de sindicato único y obligatorio, la CNS, la lucha de los trabajadores se ha dirigido a la conquista de la **LIBERTAD SINDICAL**. Hemos conseguido la legalización de nuestros sindicatos e importantes parcelas de **LIBERTAD SINDICAL**.

Estamos en contra de la división sindical y, dentro del respeto por la **LIBERTAD SINDICAL**, hemos de avanzar hacia la unidad, porque la división actual sólo nos perjudica.

La **UNIDAD NO HA DE SER IMPUESTA POR NADIE**, pero libremente hemos de conseguir un solo sindicato. Sindicato que, basándose en la democracia interna, en el derecho de opinión y de tendencia dentro del mismo, haga posible esa **UNIDAD**.

Nuestro objetivo es un **CONGRESO DE UNIFICACION DE TODOS LOS SINDICATOS** y, en ese camino, proponemos la formación de una **ALIANZA SINDICAL ESTABLE** de todos los sindicatos, en

todas las fábricas, creando COMITES DE ENLACE, donde participen todos los sindicatos; y lo mismo en cada localidad y en todo el Estado.

Con este objetivo nos manifestamos en contra de la creación de sindicatos "más rojos", "más unitarios", que lo único que hacen es aumentar la división sindical. La LCR está presente en todos los sindicatos y nos negamos a construir nuestro sindicato. Desde dentro de los que hay trabajamos por la UNIDAD, porque sólo así es realmente posible.

**COMPAÑERO, COMPAÑERA: !POR LA UNIDAD Y LA LIBERTAD SINDICAL!
!ASISTE AL MITIN DE LA LCR!**



LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONÀRIA
(Quarta Internacional)